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                    Abstract
A high diversity of land vertebrates is known from the Late Cretaceous deposits of the Bauru Basin, Brazil, including at least five turtle taxa, all belonging to the clade Podocnemidoidae. Some of the richest fossil sites of this basin are in the area of Monte Alto, which yielded several squamate, dinosaur, and crocodyliform taxa. Yet, the single turtle reported so far from this area was only briefly described. Here, we further describe that specimen, a complete but very crushed shell, as well as a partial skull, both found in outcrops of the Adamantina Formation. Comparison of the shell to other podocnemidoid taxa reveals its affinities to Roxochelys wanderleyi, a turtle originally described from that same stratigraphic unit. The comparative description of the skull and its inclusion in a phylogenetic study, supports the proposal of a new taxon, Yuraramirim montealtensis, representing a lineage (Peiropemydidae) so far known only from the Marília Formation of the Bauru Basin and the early Paleocene of Bolivia. The digitally reconstructed endocast and inner ear of the new taxon were also described, as not previously done for a fossil pleurodire.


Kurzfassung
Die Diversität von Landwirbeltieren aus den spät-kretazischen Ablagerungen des Bauru-Beckens in Brasilien ist hoch. Zu den bekannten Taxa zählen mindestens fünf Schildkröten, die allesamt der Gruppe der Podocnemidoidae angehören. Einige der fossilreichsten Fundstellen des Beckens befinden sich in der Monte Alto-Gegend, in der mehrere Taxa von Squamaten, Dinosauriern und Crocodyliformen gefunden worden sind. Die einzige aus dieser Gegend dokumentierte Schildkröte wurde bisher allerdings nicht umfangreich beschrieben. In der vorliegenden Arbeit beschreiben wir jenes Fundstück, ein komplett aber verdrückt erhaltener Panzer, sowie ein unvollständiger Schädel, die beide aus den Aufschlüssen der Adamantina-For-mation stammen. Vergleiche mit Panzermaterial anderer podocnemidoider Schildkröten lassen Affinitäten zu Roxochelys wanderleyi erkennen, welche ursprünglich aus derselben stratigraphischen Einheit beschrieben wurde. Die vergleichende Beschreibung und phylogenetische Analyse des Schädels rechtfertigen die Benennung eines neuen Taxons, Yuraramirim montealtensis. Dieses Taxon gehört zu einer Gruppe (Peiropemydidae), die bisher nur aus der Marília-Formation des Bauru-Beckens und des frühen Paläozäns von Bolivien bekannt war. Zudem werden der digitale Steinkern sowie das Innenohr des neuen Taxons beschrieben, was bisher für keine fossile pleurodire Schildkröte getan worden war. 
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